

que les RR. PP. Jésuites ont salué l'ouverture de cette nouvelle institution, destinée à rendre de si grands services. Heureux de pouvoir aider à tout ce qui contribue au développement et à l'extension de l'Eglise dans l'Ouest, ils ont accueilli les futurs lévites avec le même empressement que les futurs missionnaires qui se préparent au Juniorat des RR. PP. Oblats.

VISITE PASTORALE ET CONFIRMATION.

Hun's Valley. 5 août. Réception solennelle et cordiale. M. l'abbé Szajnowski, de St-Stanislas, Sask., chanta la grand'messe et M. l'abbé Margos, de Beauséjour, Man., prêcha en polonais. 96 personnes, enfants et adultes, furent confirmés. L'église et le presbytère sont jolis et la paix règne dans la paroisse.

Fannystelle. 8 août. M. le docteur Saucier présenta une adresse dans laquelle il déclara que la paix régnait dans la paroisse, fit mention de la construction d'une nouvelle église et donna à M. l'abbé Perrault, curé, les éloges qu'il mérite. — 20 enfants furent confirmés.

Starbuck. 9 août. Confirmation de 19 enfants. Presbytère nouvellement construit. Magnifique calice, très beau ciboire, joli missel et de splendides vêtements sacerdotaux. Le dévoué curé, M. Joubert, qui a déjà tant fait pour cette jeune paroisse, devient directeur du Petit Séminaire de St-Boniface.

La Salle. 10 août. 21 confirmés. M. le curé Gendron présenta une touchante adresse à Monseigneur lui offrant l'hommage de la soumission entière et de la piété toute filiale de ses paroissiens dont il loua la docilité à ses directions. M. le curé parla aussi du projet de la construction d'une nouvelle église. Sa Grandeur profita de la circonstance pour remercier publiquement le Séminaire de St-Hyacinthe, M. le chanoine Beaudry et feu M. le chanoine Primeau d'avoir travaillé si efficacement avec feu Mgr Taché à la fondation de cette paroisse et félicita les paroissiens des succès remportés dans les luttes scolaires, sous la direction de leur digne curé. Monseigneur encouragea aussi les paroissiens à réaliser leur projet d'érection d'un beau temple au Seigneur, qui aura pour heureux résultat de donner à la paroisse sa stabilité définitive.

Haywood et St-Daniel. 11 août. Haywood est une jeune paroisse érigée canoniquement depuis peu et située à quelques milles de St-Daniel, dont la population a diminué considérablement. Il y a une église nouvellement construite et très convenable. M. Bazin en a donné le site et il offre encore deux âcres pour le cimetière. M. Fay lut une adresse à Monseigneur à sa descente du train et M. le curé lui en présenta une autre sous un arc de triomphe. Sa Grandeur félicita la population de son union, de son activité, de sa géné-